
 

 
 
Anfrage in der Fragestunde an Frau Bürgermeister Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung 
vom 23. Juni 2022 von Gemeinderat Mag. Michael Winter  

 
 
Sehr geehrte Frau 
Bürgermeister 
Elke Kahr 
Rathaus 
8011 Graz 

 
 
 

Graz, am 21. Juni 2022 
 
 

Betreff: System der Sozialhilfeverbände 
                 Fragestunde 

 
 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 
 
Die steirische Landesregierung hat angekündigt, das bestehende System der Sozialhilfeverbände in der 
Steiermark grundlegend zu reformieren. Die Stadt Graz nimmt in der bisherigen Organisationsstruktur 
bekanntlich eine Sonderstellung ein: Die Stadt Graz war aufgrund ihrer Stellung als Statutarstadt nicht 
als Sozialhilfeverband organisiert, sondern vollzog die von den Sozialhilfeverbänden 
wahrgenommenen Aufgaben im Rahmen ihrer Magistratsverwaltung. Es stellt sich jedoch die Frage, 
ob auch die Kostenteilung im Bereich des Sozialwesens reformiert wird und dadurch für die Stadt Graz 
zusätzliche Aufwendungen oder Entlastungen entstehen.  
 
 
 

Anfrage 
gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 
 
 
 
Sind Ihnen von der Landesregierung mögliche Auswirkungen auf die Landeshauptstadt Graz durch die 
anstehende SHV-Reform mitgeteilt worden? 
 


